

Cordemais, le 17 novembre 2023

## 11 novembre à Cordemais : une cérémonie particulière

Le 11 novembre dernier, a eu lieu à Cordemais la traditionnelle cérémonie de commémoration de la fin de la guerre 14/18. Traditionnelle ? Pas seulement. En effet, cette année l'évènement a revêtu un caractère particulier.



Outre les dépôts de gerbes et les discours devant le monument aux morts du cimetière, l'hommage aux Cordemaisiens morts pour la France ne s'est pas arrêté là.

Zoé, Chloé, Anastasia, Nathan et Maëlys, élèves de 3ème au collège Paul Gauguin, ont lu des lettres de Poilus que ces derniers avaient adressées, du front, à leurs proches. Cet acte, pris très au sérieux par ces jeunes, est le résultat d'un travail de mémoire effectué en cours et d'un investissement certain pour honorer les anciens combattants..











Par ailleurs, le Maire et Jean-Paul GILBERT, Président de l'Union Nationale des Combattants (UNC), ont remis la médaille de porte-drapeau à Nicol GOURDON et Ollivier MOLLAT, pour plus de 50 ans d'exercice.

Le premier a choisi d'arrêté et, lors d'une cérémonie de passation, a remis son drapeau de Cordemais à Maurice GRANDIN. Olivier MARTINEZ et Bernard PAVIN ont eux aussi reçu chacun un drapeau et officieront désormais aux cérémonies avec l'UNC.



Dans son discours, le Maire a rappelé que « la paix et la tolérance ne sont jamais acquises à tout jamais ; ce qui se passe en ce moment autour de nous, nous le rappelle ». Puis il a ajouté : « Quand je vois ressurgir des tags de croix gammées et d'étoiles de David c'est à en vomir, ça signifie que des nostalgiques de ces funestes périodes sont prêts à ressurgir. Si nos morts que nous honorons aujourd'hui voyaient ça, ils se diraient : ces sacrifices pour ça !!! » Il a conclu en s'adressant aux plus jeunes de l'assemblée : « vous les jeunes, il vous faudra tout faire pour préserver la paix ».



